

París, 30.12.2021

Epílogo de los mensajes 77 y 78 (Ashtavakra Gita)

La historia de Ashtavakra y la escritura del Ashtavakra Gita

Durante un reciente Satsang dominical se notó que la interesante historia de Ashtavakra, narrada cada vez que los Mensajes 77 y 78 se eligen para un retiro, aún no ha sido registrada como Mensaje. Guruji por lo tanto deseaba que la historia se registrara como Mensaje 433 para que esté disponible para todos los Kriyabans ahora y en el futuro.

Kahola, un erudito vedántico y su esposa Sujata vivían felices en el reino de Mithila.

Cuando Sujata quedó embarazada de un niño, Kaola recitaba cada noche los Vedas y el Vedanta a Sujata, mientras ella yacía con su bebé en el útero.

Esta era una antigua tradición védica y ritual conocida como garbhasanskar, en el que la madre y el niño son ambos expuestos, diariamente, a algunos mantras de vibraciones sagradas y protectoras para un parto seguro y una progenie inteligente. Es interesante que esta práctica prevalezca todavía en ciertas partes de la India y en una forma diferente en Israel.

El bebé de Sujata escuchó desde el útero y asimiló las palabras de su padre.

Un día, cuando Kahola estaba recitando como de costumbre, el bebé interrumpió y corrigió a su padre ocho veces. Kahola, como muchos eruditos, estaba orgulloso de su erudición y lo tomó como un insulto grave y con ira gritó "¡Qué! Tú, hijo mío, aún no nacido, aún sin haber aprendido las escrituras, ¿te atreves a corregirme a MI? ¡Te maldigo!" exclamó, "¡¡Ojalá nazcas con un cuerpo retorcido con ocho curvas!!" Sujata, con gran angustia, suplicó y rogó a su esposo que retirara la maldición, diciendo que el niño era inocente y sin querer había hablado y debía ser perdonado amablemente. Pero Kahola, cuyo ego se manifestaba como hombre, erudito y padre, no estaba apaciguado y se negó a retirar la maldición.

A su debido tiempo nació el niño que tal como maldijo su padre, tenía un cuerpo retorcido con ocho curvas por lo que se llamó Ashtavakra, que significa "el ocho veces torcido"

Ashtavakra, no era un niño común. Aunque deformado en el cuerpo, su cerebro fue bendecido con una gran Inteligencia desde el nacimiento.

Cuando el niño tenía doce años tuvo lugar un acontecimiento trascendental.

Janaka, el rey de Mithila, era un hombre de gran sabiduría. Un día, tuvo una noche inquieta, torturado por un sueño extraño. Soñó que era un mendigo y tenía que mendigar comida para vivir; y allá donde iba, la gente se negó a alimentarlo. Después de muchas dificultades, de algún modo pudo obtener medio trozo de roti (pan indio) para saciar su hambre. Mientras se sentaba debajo de un árbol para comer el roti, un milano real, de repente, se abalanzó y le arrebató el trozo de roti. Sobresaltado por este sueño, se despertó muy asustado, su corazón latiendo rápido y su cuerpo sudando de terror. Entonces vio que estaba en su propia cama, rodeado de lujo real y la reina estaba a su lado, durmiendo pacíficamente. Se sentó temblando, todavía incapaz de deshacerse de la terrible sensación que acababa de experimentar.

Entonces se le ocurrió una pregunta extraña y profunda: "¿Soy realmente el rey Janaka de Mithila, soñando ser un mendigo o, de hecho, soy un mendigo viendo el sueño de ser rey?"

Más tarde ese día en la corte, reunió a sus ministros a su alrededor, compartió el sueño que había experimentado la noche anterior y preguntó: "Dime, porque no entiendo, ¿Soy Janaka, el rey de Mithila, y soñé que era un mendigo?, ¿o soy un mendigo que ahora sueña que es Janaka, el rey?"

Todos los cortesanos dijeron: "Por supuesto, alteza, usted es el rey y eso no fue más que un mal sueño".

Cuando les pidió que lo probaran, nadie pudo demostrar de manera convincente que ellos (los ministros) tampoco eran parte del sueño.

El Rey anunció que cualquiera en su Reino que pudiera decirle la verdad sobre el misterio de lo que es la realidad, sería bienvenido y recompensado.

Muchos fueron los eruditos y expertos que acudieron a la corte para tratar de explicar el acertijo al Rey, pero nadie pudo responder a satisfacción del Rey.

Entonces, un día, los guardias del palacio se acercaron al rey y le dijeron: "Hay un niño de 12 años en una pequeña aldea que dice poder responder a tu pregunta" Pero no puede caminar debido a sus deformidades innatas. El rey envió un palanquín para traerlo.

Cuando se colocó el palanquín en el suelo, un cuerpo joven y retorcido salió arrastrándose y se sentó en el suelo frente al rey.

Los cortesanos vieron a este extraño chico y luego todos estallaron en carcajadas, señalando y ridiculizando la figura que estaba frente a ellos. El chico estaba tranquilo mientras la risa se hacía cada vez más fuerte. Cuando se detuvieron, el muchacho entró en un rugido de risa más fuerte y todos los presentes se sobresaltaron.

Cuando el niño se detuvo, el rey preguntó: "Joven, puedo entender que tu extraña apariencia hizo reír a mis cortesanos, pero entonces, ¿por qué te ríes TÚ?"

El niño respondió: "Me estoy riendo porque tus consejeros son zapateros disfrazados de brahmanes".

"¿Qué quieres decir?", Preguntó el Rey. Y el niño respondió: "Un brahmán es aquel que está en la Energía de Comprensión, mientras que estas personas juzgan a los demás, como me juzgaron a mí, por la apariencia exterior, que es lo que hacen los zapateros cuando juzgan la calidad de una pieza de cuero para hacer un par de zapatos"

Entonces el niño se echó a reír de nuevo y el Rey le preguntó por qué se reía ahora. "Porque", respondió el chico, ¡Tú también eres un tonto, porque has juzgado que estos zapateros son brahmanes!

El Rey quedó atónito por la valentía y la franca sabiduría que irradiaba el Ser de este niño.

Luego, el Rey bajó de su trono y se sentó en el suelo frente a Astavakra. Y juntando sus manos, dijo, "Oh Sabio, por favor dime algunas palabras de sabiduría".

Ashtavakra entonces comenzó a compartir la profunda sabiduría de la Vida y el Amor, más allá de las actividades perversas de los mitos y travesuras de la llamada "mente-ego".

Este intenso diálogo sobre la energía del Entendimiento entre el **Satsishya -Rey Janaka-** y el **proceso del SatGuru que funciona en el cuerpo del sabio Astavakra, se conoce como Ashtavakra Gita.**

Jai Ashtavakra

Jai Janaka